

Fast schon ein Dorffest

Beckerswäldchen feierte wieder sein Viertelfest

Zweibrücken. Wohl viele dürften sich gewundert haben, als sie am Wochenende den Weg zum Viertelfest im neuen Zweibrücker Baugebiet Beckerswäldchen nahmen. Die Zeiten, in denen dort ein paar Unentwegte in kleinem Rahmen feierten, um sich besser kennen zu lernen, gehören offensichtlich der Vergangenheit an.

Rund um den Spielplatz in der Hedwig-Dohm-Straße ließen sich Hunderte Bewohner und Gäste auch vom teilweise starken Regen nicht die Party-Laune verderben. Das lag nicht zuletzt an der Musik der Gruppe „Take Five“, die gegen die abendliche Kühle mit

heißen Rhythmen aufspielte.

Handfest ging es am Sonntag dann mit einem Preis-Skatturnier weiter. Auch um das Wohl von Gaumen und Magen musste sich keiner Sorgen machen. Die Neu-Zweibrücker in einem der schönsten Wohngebiete der Rosenstadt hatten in Eigenregie reichlich kulinarische Abwechslung organisiert.

So war das Viertelfest der Interessengemeinschaft Beckerswäldchen mit seinem attraktiven Rahmenprogramm, das auch die Kinder berücksichtigte, schon fast ein richtiges Dorffest: Die meisten kannten sich und fühlten sich wohl. *tof*



Mikka Staniszewski schlägt einen Nagel in einen Baumstamm. Foto: Thomas Fübler